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o p i n i ó n

V I C T O R I A  C A T U R L A
Portavoz Adjunto de  UPYD Pozuelo de Alarcón

En Pozuelo, hay cuatro juzgados de Primera Instancia e Instrucción.

En la actualidad, sus dependencias están distribuidas en dos
edificios separados y compartidos con empresas privadas
completamente ajenas a la Administración de Justicia. Se trata
de unos edificios no diseñados ni construidos para su uso como
sede judicial. Esto implica que los juzgados comparten zonas
comunes con actividades particulares.

Se crea una situación de seguridad para todos: ciudadanos y
profesionales de la Justicia. El espacio donde se desarrolla la
actividad es insuficiente y poco adecuado. Recordemos que allí
esta el registro civil, que se celebran bodas, pero a su vez  que se
toma declaración a testigos, el medico forense debe atender sus
funciones, etc.

El Ayuntamiento de Pozuelo llegó a un acuerdo con la Comunidad
de Madrid, institución responsable de facilitar los medios materiales
necesarios para estos juzgados, para la cesión de una parcela
donde construir las instalaciones de los mismos, pero, pasados
varios años no se ha iniciado la construcción ni se ha buscado una
solución alternativa.

Por eso UPyD pidió en el pleno de Febrero el traslado de los
juzgados y sus dependencias a un edificio (o edificios)
debidamente acondicionados y DEDICADO EXCLUSIVAMENTE
para la Administración de la JUSTICIA en Pozuelo de Alarcón.
A pesar de que nuestro Gobierno Municipal no es competente
en la materia consideramos que debemos hacer todo lo que esté
en nuestra mano para solucionar esta situación, que afecta a todos
los ciudadanos, así como a los propios trabajadores de los juzgados
y al resto de profesionales que desarrollan allí su labor.

UPyD aboga por tener a toda la Administración de Justicia de
Pozuelo en UN ESPACIO CERRADO AMPLIO Y BIEN
ACONDICIONADO.Más espacio para el Registro Civil, Forensía,
calabozos, sala de reconocimiento, Clínica Medico Forense,
Decanato, Salón de Procuradores, archivos para procedimientos
y piezas de convicción y para la sede de la correspondiente
Adscripción Territorial de la Fiscalía Provincial de Madrid.

Grupo Político Municipal de UPyD
www.upydpozuelo.es
gm.pozuelodealarcon@upyd.es
Twitter: @UPyD_Pozuelo

Los juzgados de Pozuelo: su ubica-
ción, seguridad y falta de espacio

Repensar el casco 
antiguo del pueblo

Desde el ámbito municipal, se puede y deben impulsar ciudades
y pueblos más habitables creando equipamientos y servicios
públicos en los barrios de la ciudad, promoviendo, a su vez, la
rehabilitación. La ciudad se debe concebir de forma integral, ya
que es el marco en el que se genera la convivencia entre las
personas. Por ello apostamos por una ciudad equilibrada,
planificada para la vida social, diseñada de forma participativa y
con criterios de sostenibilidad social, económica y ambiental.

Consideramos imprescindible tratar las ciudades y los pueblos
desde la idea de modificar o crear espacios que posibiliten la vida.
Hay que contribuir, en colaboración con el conjunto de la
ciudadanía, a hacer un urbanismo más habitable, más humano,
favorecedor de la convivencia y de la inclusión social.

Los cascos antiguos de las ciudades  son la parte de ellas que,
normalmente, es necesario reformar. Esta recuperación es
imprescindible para conseguir las ciudades sostenibles a las que
todos aspiramos.

El Casco Urbano del pueblo de Pozuelo de Alarcón, dejamos para
otro momento la estación y el barrio de Húmera,  presenta una
problemática específica, producto de antiguos planteamientos
urbanísticos, que han condicionado todo su desarrollo posterior.
Calles estrechas, falta de equipamiento, de zonas verdes, parques
infantiles, instalaciones deportivas,…

En Pozuelo es complicado, por ejemplo para los jóvenes del
municipio, acceder a viviendas de precio razonable, por lo nuestra
juventud tiene que irse a vivir fuera del entorno en el que han
crecido, sería bueno que este plan de rehabilitación del casco
incluyera un censo de viviendas vacías que posibilitara actuaciones
para llegar a tener una bolsa de alquileres para determinados
colectivos.

Sería bueno que se abordara en Pozuelo un plan integral para la
recuperación del casco antiguo del pueblo, en colaboración con
los vecinos y comerciantes afectados, que resuelva los problemas
que ahora mismo tiene esta zona del municipio 

mtpina@pozuelodealarcon.org

M ª  T E R E S A  P I N A
Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón
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En este mes de marzo van a comenzar las obras de
acondicionamiento de Prado de Somosaguas. Se van a realizar
labores de mejora del asfaltado y  de las aceras; de renovación de
la señalización, mobiliario urbano y del alumbrado público, con la
instalación de farolas con sistemas de eficiencia energética. Y se
procederá al soterramientode redes de telefonía y adecuación
tanto del alcantarillado, como del riego y el  ajardinamiento. Unas
obras que van a beneficiar a los más de ocho mil vecinos que residen
en esa zona de Pozuelo, al optimizar el entorno urbano, facilitar su
movilidad y aumentar su seguridad vial. Tienen un plazo
aproximado de ejecución de cuatro meses, y se llevarán a cabo en
las calles Volturno, Cierzo y Siroco, con cargo al Plan Prisma y por
un importe superior al medio millón de euros.

Son éstas unas obras que se suman a otras ya realizadas,o en fase
de realización, en diversos ámbitos del municipio: entorno de la
zona del barrio de la Estación, ampliación del viario en las calles
Madroño del Paular y Naranjo, construcción de una nueva rotonda
en la confluencia de las calles Inglaterra, Irlanda y Suiza; sendas
peatonales en la urbanización Fuente de la Salud, aparcamiento
de Prados de Torrejón; túnel de la avenida Juan XXIII bajo la línea
de ferrocarril, y las de acondicionamiento y eliminación de barreras
arquitectónicas en el Grupo Escolar. 

Una mejora de las infraestructuras que va a tener continuación a
lo largo de este año con el previsto plan de asfaltado que, por un
importe de un millón de euros, se va a llevar a cabo durante los
próximos meses de julio y agosto. Una mejora de la accesibilidad
que se va a completar, gracias a la colaboración público-privada,
con actuaciones para disminuir las barreras arquitectónicas en
diversas calles del casco histórico. Una mejora de la movilidad que
se va a conseguir con la construcción de nuevos tramos de “carril
bici” que unirán la calle San Juan de la Cruz con “Somosaguas
Centro”, y “Somosaguas A” con el campus de la Universidad
Complutense.

No es, sin duda, un momento adecuado para llevar a cabo grandes
obras, pero sí lo es para acometer aquéllas actuaciones que, al
mejorar y modernizar las infraestructuras municipales,permitan
hacer más fácil la vida de los vecinos de nuestra ciudad. Y en eso
está comprometido este equipo de gobierno.

o p i n i ó n

Obras en marchaEl Grupo municipal socialista en
defensa de la igualdad y la 

participación

F É L I X  A L B A
Portavoz  del PP Pozuelo de Alarcón

En este mes que se vuelve a conmemorar el Día
Internacional de la Mujer, desde el Grupo Municipal
Socialista reafirmamos nuestro compromiso con la igualdad
y con las políticas públicas que de forma transversal
contribuyen a eliminar cualquier tipo de discriminación
por género.

Por ello lamentamos que el gobierno municipal haya
disminuido la partida presupuestaria destinada al programa
de Mujer un 75% y los fondos destinados a combatir la lacra
de la Violencia de Género un 20%. Además de otros recortes
que también afectan a la igualdad, como por ejemplo, el
incumplimiento de remodelar el Centro de salud Emisora
y de construir una nueva Escuela Infantil pública.

En este sentido nos hemos vuelto a reunir con el personal
sanitario de Pozuelo y en el Pleno como moción hemos
defendido la necesidad de mejorar las instalaciones de
nuestros centros de salud y de los servicios que se prestan
a la ciudadanía.

Por otro lado, en participación, siempre hemos reivindicado
los principios de transparencia, colaboración y pluralidad.
Por ello hemos votado en contra del reglamento del
Consejo Social de la Ciudad propuesto por el PP que ampara
deliberaciones secretas y donde se restringe la presencia
de asociaciones vecinales, comunidades de vecinos o la
comunidad educativa no universitaria.

En otro orden de asuntos hemos solicitado la remodelación
de la Avenida Juan Pablo II en la zona de La Estación, muy
necesitada de mejoras en viales, calzada y aceras, y que se
eviten duplicidades de pago por el uso de la piscina en las
clases libres de  enseñanza de nado.

Por último, tras hacernos eco de una reclamación vecinal
hemos pedido al equipo de gobierno que ponga en marcha
una campaña de concienciación sobre la recogida de los
excrementos caninos.

Más información en www.gmspozuelo.org 

D A V I D  M .  C I E R C O
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón
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